



MEISTERLICH AUFGETISCHT!

Die besten Gastro-Talente gekürt: Azubis überzeugen bei saarländischen Jugendmeisterschaften

Ein nettes Blumenarrangement in der Lobby, ein gemütlich hergerichtetes Zimmer, ein Kunstwerk auf dem Teller, hochglanzpolierte Gläser – viel Arbeit und unermüdlicher Einsatz stecken hinter einem perfekten Aufenthalt eines Gastes. Entsprechend umfangreich, aber auch vielseitig und spannend ist die Ausbildung in den gastgewerblichen Berufen. Saarlunds beste angehende Köche, Hotelfachleute und Restaurantfachleute wurden am 11. April 2019 bei den Jugendmeisterschaften gesucht. Im TGBBZ – Technisch-gewerbliches Berufsbildungszentrum II in Saarbrücken kämpften jeweils sechs Azubis um den begehrten Titel des Landesmeisters,

der von dem DEHOGA Saarland, dem Verband der Serviermeister, Restaurant- und Hotelfachkräfte Sektion Saarland sowie der Michael-Freiberger-Stiftung vergeben wird. Unterteilt nach den jeweiligen Aufgabenfeldern musste der Top-Nachwuchs sein Können in Theorie und Praxis demonstrieren. Als Motto wurde zur Jahreszeit passend das Thema „Ostern“ vorgeschrieben. Die Jugendlichen zeigten einen Tag lang, was sie in ihrer Ausbildung gelernt haben und wozu sie auch unter großem Wettbewerbsdruck fähig sind.

Für das festliche Prüfungssessen musste jeder Koch aus einem vorgegebenen Warenkorb

ein Drei-Gänge-Menü erstellen, das anschließend von den Restaurant- und Hotelfachleuten den rund 40 geladenen Gästen nach allen Regeln der Branche an kunstvoll gedeckten Tischen serviert wurde. Wer in den Saal blickte, der sah ein Meer an gespannten, aber auch stolzen Gesichtern. Und diese Spannung war ansteckend – und der Stolz auch. Am Ende schritt die Jury zur Tat: Siegerehrung. Lucas Konrad von Hämmerle’s Restaurant in Blieskastel ist der beste Nachwuchskoch des Landes. Der 21-Jährige aus Ormesheim behauptete sich vor Lea-Alexandra Stelzer, die im Ratskeller in Saarbrücken ihre Ausbildung absolviert. Platz drei ging an David Woltke



1. Platz Nachwuchsköche: Koch Lucas Konrad, Hämmerle’s Restaurant in Blieskastel



1. Platz Restaurantfachkräfte: Restaurantfachfrau Laura Happel, Hotel Restaurant Achilles Grill in Kirkel



1. Platz Hotelfachkräfte: Hotelfachfrau Sina Hobein, Flair Parkhotel Weiskirchen